

SE CELEBRARON LAS XVIII JORNADAS ANDALUZAS DE ASOCIACIONES DE DROGODEPENDENCIAS Y SIDA EN CARTAYA.

Durante los días 2, 3 y 4 de Marzo de 2.007, se celebraron en Cartaya (Huelva), concretamente en el Hotel Fuerte El Rompido, las XVIII Jornadas Andaluzas de Asociaciones de Drogodependencias y Sida, organizadas por la Federación Andaluza “ENLACE” y la FOAD (Federación Onubense de Asociaciones en Drogodependencias), a las que asistieron todas las asociaciones federadas a nivel andaluz así como varios miembros de la junta directiva, técnicos y voluntariado de la Asociación Local de Ayuda al Toxicómano “A.L.A.T.” de Rota (Cádiz).